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中国央行于2013年12月5日下午发布编号《关于防范比特币风险的通知》。在这份
通知中，央行表示，比特币不是货币，而是虚拟商品，金融机构和支付机构不得开
展与比特币相关的业务。通知一出，比特币在中国的交易平台上立刻暴跌，三周内
已经跌了60%。这是比特币被中国银行限制的开始。2014年，3月中旬，中国银行
向央行各分行下发了一份名为《关于进一步加强比特币风险防范工作的通知》的文
件。该文件要求银行和第三方支付机构在4月15日前关闭15家国内比特币平台的交
易账户。这说明，比特币网站平台的交易账户在中国金融机构开户是违法的，除非
是现金交易。比特币的投资者不能在中国进行银行转账或第三方支付交易。

央视关于比特币的报道太多了。2013年底比特币价格暴涨与媒体曝光有很大关系。
央视新闻多次正面报道比特币，引发更多人&#039；对比特币的理解。。有人质疑
2013年底比特币价格暴涨是由国内某个团队或投资机构或基金精心策划的。媒体的
广泛报道可能是他们推广的结果。然而，自2013年底央行发布比特币风险提示以来
，比特币开始走下坡路很久了。央视的报道也从正面报道变成了负面报道。

比特币是骗局。很多人说比特币是传销，是传包裹里的游戏，证明那些人还是有点
见识，有点眼光，有点智商的。但是他们没有&#039；don’不要在真相之后看到
最终的真相！如果你想入市炒比特币，那么你受益最大？哈哈，答案绝对出乎意料
！是啊！没错，最赚钱的就是英特尔，英特尔，AMD！你想炒比特币和我的！那你
需要什么？？是啊！就是设备！你看，就是因为一些傻逼相信了这种鬼话，英特尔
英伟达和AMD才卖出了这几年最流行的CPU和显卡，还带动了矿机和主板等等！A
MD甚至成功翻盘，用这笔挖矿的钱逆袭。！当你醒来时，人们&#039；美国显卡
处理器卖爆款。不管你接手与否，三巨头都已经拿到钱了！把我的答案放在最上面
！让更多人知道这个真相之后的超级真相！我是谁？我是真理帝！老实说我接触比
特币的时间可能比很多同龄人要晚，但我是做出尽快加入这个行业决定的人之一。
我从新闻中得知李连杰&#039；壹基金感谢捐赠比特币的热心人士。我想了不到十
分钟，马上决定放下手，完成90%的项目。，投身于这个我认为很有前景的行业。
我是一名技术控制员。虽然我在互联网领域并不知名，但我操作过的IT项目不下十
个，有七家公司合作或成立。其中，有成功，也有失败。唯一没有涉足的行业是团
购。因为我一开始就认为团购偏离了它本来的样子，不会是一个很有前途的行业。
但是在了解了比特币之后，我觉得我找到了一扇窗，一扇通往理想宫殿的窗，一条
可以改变世界的路。今天，我依然坚持我的选择。然而，除了投资的投机性，比特
币在中国真正的使用价值很少体现出来。经过多方分析，我个人认为短期内下跌趋
势不可逆转。下面，让&#039；s列举几个导致比特币价格下跌的因素：

1。Overfree市场——青铜价格黑仔

比特币的诞生和生活都是为了自由，这也造就了一批绝对疯狂追求自由的比特迷。
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比特币交易所去中心化一度泛滥，比特币交易所不受监管的现状有目共睹。，也不
是自己能解决的，比如永远匿名的隐村，无序竞争的矿机等。这些往往被忽视的重
要因素，其实是价格下降的重要推手。

想象一下早期的资本主义社会制度，也是人&#039；无与伦比的眼光和坚持。为了
自由，你可以牺牲自己的生命，不惜一切代价割断木偶身上的绳子。从封建社会主
义到资本主义，人就像被困在水里几个世纪突然出来呼吸新鲜空气，不会允许任何
人再把自己按进水里。于是，就形成了过度自由的社会制度。。过度自由的结果是
，一旦有人获得了一定的资源和社会优势，就可以像黑洞一样迅速吞噬周围的一切
，形成垄断，诞生寡头。他们不&#039；don’不要像角斗士一样，在乎别人的死
活。如果你输了，你要承担一切后果。如果我赢了，我可以享受一些荣誉。。但是
，寡头毕竟是少数，社会是由千千数百万普通人组成的，所以这个由人组成的体系
一定是不稳定的，不合理的。所以现代资本主义社会学会了妥协，学习了当时资本
主义社会的很多优点，发现只要监管得当，有反垄断法。，以及各种打击商业贿赂
的日常法律，可以有效延缓金融危机的爆发周期。

之所以用这么多词来形容资本主义社会，是因为比特币和它有太多的相似之处。不
依赖于特定机构或个人的全新金融体系。依靠所有的参与者。有了它，我们可以排
除一切外界影响，保住自己的钱包。这是一个伟大的想法，但现实呢？持有大量比
特币的暗村实际上可以控制比特币的价格。在资本市场上，10亿人民币只是一个很
小的数目。对于比特币市场来说，足以控制任何交易所的价格波动，也就是俗称的
&quot薅羊毛&quot。无论你多么坚定地相信手中比特币的价值，市场上还有价格
更低的比特币。它&#039；和你手里的一模一样。不管你是否参与其中，你都在被
他们影响着。它&#039；实现比特币的初衷，掌握自己的资产是很难的！对于这些
庄家来说，涨跌都可以获利，因为在价格上涨的趋势下，每次震荡都会向上交易一
点。市场每波动一次，跌的就多一点。在金字塔的顶端，永远只有少数人。

经过一年多与业内玩家的交流，发现现在还留在后面的，要么是深度被套，要么是
执着的信徒，即使被套。只有少数人是实体。现在留下来的大多是纯IT房，见面说
话都会脸红。他们中的大多数人不会&#039；t没有任何金融经验，即使他们炒过
股票，所以在震荡中，小散们受伤是肯定的。

二、资金层面的压力——银价杀手

还有一个重要因素。和股票一样，流通中的现金也远远小于总价值，虽然几家交易
所都没有公布自己的比特币数量和人民币资产总额。不过从mtgox倒闭公布的数据
中，我们可以略知一二。mtgox最终宣布现金4000万美元，比特币价值4.5亿美元
，达到了惊人的1:11。据个人初步了解，国内交易平台一般比较在1:3到1:6之间。
它&#039；它比Mtgox好一点，但是它&#039；这足以说明，一旦熊市来临，做
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空的力量远远大于做多的力量。虽然去年股市没有大幅上涨，但确实有很多人从中
获利。也吸引了很多原本就不多，在股市和比特币之间摇摆不定的用户。一些受益
于比特币的专业投资用户和深层次用户也因为各种原因暂时离开了比特币行业。很
大的原因是，对于比特币，他们认为除了投机，，是技术人才玩的游戏。虽然这是
一个误会，让&#039；让我们设身处地&#039；的鞋子。如果你是IT行业以外的投
资人，面对世界&#039；最大的交易平台，你会倒闭。比特币被盗就被盗，没人负
责。你会怎么想？所以今天的情况是比特币的数量没有减少，但是资金在减少。虽
然期间国外利好很多，但国内市场持续下滑是不争的事实。

资金的减少让多头失去了足够的动力，并没有导致大幅下跌。也是因为现在还有一
批比特币的死忠。他们中的一些人已经连续几年涉足比特币，几乎每年都经历类似
金额的暴跌。所以他们依然坚信，今年只是在重复往年的市场规律，最终价格还是
会上去；当然，我个人认为从长远来看。比特币的趋势是向上的，但这个时间是半
年还是三五年？就我个人而言，我&#039；我真的不确定，因为这个世界上最大的
不变就是变化。俗话说，花年年相似，人年年不同。过去的经验不一定适用于现在
。

三。国内政策-黄金价格黑仔

我不&#039；我不知道美国人是否明白，2013年决定比特币价格的不是日本、美
国或欧洲，而是中国。中国制造曾经是外国人头疼的问题。现在，他们也意识到了
中国的力量&#039；中国的炒房团像蝗虫一样到处挨饿。目前国内的投机者也迅速
透支了比特币的成长价值。占世界80%人口的中国&#039；美国的交易量，明确禁
止比特币作为交换媒介的价值。，那么它在中国，除了炒作，就没有什么实用价值
了。

我相信世界对中国炒家在比特币方面的力量有所了解，是从五部委的文件开始的，
因为在此之前，几乎没有任何机构参加国际比特币大会。之后很多国外媒体蜂拥而
入，专业的和不专业的媒体都来了。这一次，虽然4月15日的文件尚未证实真假，
但英国《金融时报》提前采访了我们中国比特币网站，这表明他们已经意识到了中
国投机者的力量。

为什么一个起源于国外的互联网产品受中国影响如此之大&#039；s政策？这还不
是其主要应用的地方，只是反映出比特币的价格严重脱离其实际价值路线，被人为
抬高和透支了。在我看来没有央视&#039；s报告与中国&#039；s参与，去年比
特币价格1000多元，太受关注，导致五部委最快公布&#039；历史文献。

四、疯狂的矿机——终极价格杀手

                                    3 / 4



智行理财网
央视两个比特币(央视新闻比特币)

比特币矿机的计算能力从去年年底的1p提升到现在的30P以上。不到5个月的时间
，价格从6000跌到了今天的2700。其实这些矿机的芯片运算能力只是增加了几倍
，换句话说，矿机数量增加了几倍。其中，矿机从cpu到主板、电源、机箱、加工
费用全部以人民币支付。试想矿机从整个比特币生态链中拿走了多少现金流。这些
现金一旦流入TSMC、主板厂和其他企业，就再也不会回来了。。这也是无序竞争
的结果。一旦盈利，量就永无止境！据说深圳生产了全球90%的&#039；s矿机，
芯片每次滑动都在3500万到2000万不等，整机就更不用说了。我在深圳俱乐部认
识一家矿机制造商。他说他一分钟卖出1000台USB矿机，疯狂程度可见一斑。

综上所述，各方面都对现金流造成了压力，所以短期内比特币的持续下跌是多方面
原因造成的，即使没有4.15文件。我个人认为，还将形成一个持续的隐帝进程。至
于底层，就看这些人在疯狂挖矿机难以为继的时候，还在坚持的信念，以及比特币
在国外实际应用的发展。

08年玩过股票的人可能会发现，比特币和股票的价格走势惊人的相似。在它从200
0点涨到5300点之前，任何利好，哪怕是增发，都会让股票暴涨。之后，虽然该股
冲上最高点，但下跌趋势就像一个&quot惨败&quot任何负利息都会造成下跌。此
外，新股过度发行，市场现金严重透支，导致a股回落至1600点左右。虽然反弹到
3000多点，但还是会跳到2000点左右，几年都没有起色。

比特币盘子小，容易涨跌。但如果散户过度受伤，只会让比特币死心塌地，想让比
特币涨。银行家会面临很大的市场资金压力，只能跟风。

目前整个行业有几家做空者，如Huobi.com、中国Bitcoin.com(chbtc)、okcoin等
。这也加剧了演绎过程。

当然。我个人还是很看好比特币的长期发展的，但是我真的可以&#039；我不知道
如何打破目前的僵局。写这篇文章的目的是为广大小散们提供个人见解。可能大家
比我想象的更深入，更完整，但是财务无非就是这些东西，资金不错。，是永远不
变的规律。

比特币只是一种虚拟货币。不会产生任何价值。比特币价格的高低，是市场的一种
炒作。新价格可能会创下新高。也可能会失控。

BBT从未停止过这种货币。应该是假币。至于是不是传销货币，我不敢妄下结论，
但假币骗局层出不穷。建议远离。比特币在中国是合法的，央视也报道过很多次。
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